

Charta für Gruppen - Herzlich willkommen in unserem Museum.

Das Museum steht allen offen und sollte von jeder Besucherin und jedem Besucher mit Sorgfalt und Respekt genutzt werden. Es ist ein Ort, der Erfahrungen ermöglicht, die man in der Schule nicht erleben kann, insbesondere das Entdecken eines Werkes oder eines authentischen Gegenstandes. Damit diese Begegnung mit den zerbrechlichen Originalstücken unter guten Bedingungen erfolgen kann, gilt es, einige Grundregeln einzuhalten.

1. Lassen Sie Ihre Jacken und Taschen an der Garderobe, Sie werden sich viel wohler fühlen.
2. Behalten Sie Ihre Wertgegenstände stets bei sich.
3. Schalten Sie Ihre Mobiltelefone und Audiogeräte aus.
4. Trottinette, Rollschuhe und anderes Fahrgerät sind im Museum fehl am Platz!
5. Nahrung bitte nur für den Geist - Getränke, Sandwiches, Kaugummi und anderer Proviant sind nicht erlaubt.
6. Fragen Sie am Empfang nach den Schreibunterlagen. Schreiben oder zeichnen Sie ausschliesslich mit Bleistift - er kann leicht ausradiert werden.
7. Rennen, schubsen, an Wände, Schaukästen oder Sockel lehnen, ist absolut unnötig.
8. Wer ein Werk berührt, beschädigt es unwiderruflich und hinterlässt Spuren und Flecken. Wussten Sie, dass Ihre Fingerabdrücke Fett- und Säurepartikel hinterlassen, denen nur wenige Materialien langfristig widerstehen?
9. Respektieren Sie die anderen Besucherinnen und Besucher und die Arbeit des Museumspersonals an diesem Ort für die Öffentlichkeit.
10. Alles vom Museum für den Rundgang geliehene Material muss am Ende wieder in gleichem Zustand am Empfang abgegeben werden.

Bitte halten Sie sich an diese Regeln - aus Respekt für alle¹. Viel Spass bei Ihrem Besuch!

¹ Erarbeitet vom Departement für Bildung (Museums- und Ausstellungskommission), dem Musée d'Art Moderne et Contemporain und dem Internationalen Rotkreuz- und Rothalbmondmuseum in Genf.

